

SE COMENTA

Que ahora el reto será despertar el interés de la ciudadanía por verlos, pero por lo pronto un paso adelante es que los **Comités Especiales de las Juntas Electorales Municipales** aprobaron los primeros seis debates entre candidaturas a las alcaldías. Los casos se están dando en **San Antonio la Isla, Jilotzingo, Santo Tomás, Juchitepec, Tepetzotlán y Melchor Ocampo** y mantienen en revisión 16 peticiones más que podrían concretarse en los unos días. Lo malo es que el presupuesto para tal fin en el **IEEM** es verdaderamente raquítico.

Que hablando de “curiosidades” electorales, el **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación** bateó la sentencia de la **Sala Toluca** y regresó la candidatura del distrito 40, con cabecera en **Zinacantepec**, a su original asignada: la ex presidenta de Otzolotepec, **Erika Sevilla Alvarado**, quien finalmente será votada por la coalición “**Sigamos Haciendo Historia**” el próximo 2 de junio en lugar de la propuesta que el **PVEM** había hecho entrar con calzador.

El pequeño detalle es que la candidata ya lleva una desventaja importante, pues entre los dimes y diretes perdió **55 días de campaña y le quedan 20...** Sea cual sea el resultado por esta curul federal ¿habrá quién lo considere justo?

Que otro lugar donde salen chispas es el municipio de San Salvador Atenco, donde **Talia Sánchez**, candidata a la presencia municipal por el **Partido del Trabajo**, denunció a **Morena** por presuntamente utilizar camionetas oficiales de dependencias federales para favorecer al candidato **César del Valle...** De comprobarse, ¿quedaría en simple llamada de atención?

Que como era de esperarse, el desdén con la ciudadanía del alcalde priista de Toluca **Juan Maccise**, quien desde su llegada ha preferido “nadar de muertito”, en las campañas será oro molido o un verdadero fardo, según el caso. Ayer el candidato de **Morena, PT y Verde Ecologista** a la presidencia municipal, **Ricardo Moreno Bastida**, detalló que la capital mexicana se encuentra en total abandono en servicios básicos e infraestructura.

Señaló que tras el escándalo político y mediático de **Raymundo** y con la llegada de **Maccise**, las carencias ciudadanas son prácticamente abandonadas; la más importante, dijo, es la falta de agua. —